Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 220 m?
Référence 1434
Prix 1530 000 €

Mouans-Sartoux
Maison a vendre (06370)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villa sous offre @ mouans-sartoux, dans un secteur résidentiel calme et recherché,
belle maison de 160 m? entierement rénovée avec golt, sur un terrain plat et
arboré de 1600 m2. l'intérieur se compose d'une entrée, d'un spacieux salon
lumineux avec salle a manger et cuisine moderne ouverte, donnant sur une
agréable terrasse. Un wc indépendant ainsi qu'une suite parentale en
rez-de-chaussée, avec salle d'eau, offrent confort et fonctionnalité. Une salle de
sport et un sauna complétent les prestations de ce niveau. A I'étage, deux

chambres sont réparties autour d'un palier, dont une avec salle ...

In Mouans-Sartoux, in a quiet and sought-after residential area, discover this
beautiful 160 m? villa, fully renovated with taste, set on a flat and landscaped 1,600
m? plot. The interior features an entrance hall, a spacious and bright living room with
dining area and a modern open-plan kitchen, all opening onto a pleasant terrace. A
Sseparate toilet and a ground-floor master suite with shower room provide both
comfort and convenience. A gym and a sauna complete the amenities on this

level.Upstairs, two bedrooms are arranged around a landing, one of which includes

an en-suite bathroom.An ...

ROSSI CROISETTE

81 bd de la croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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